
【一般質問】　第243回平成24年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 高齢者の交通手段の確保について
① はっぴーバス、コミバスの年間経費は
② 年間利用延べ人数、実質人数、メリット、デメリット
③ 小野市、加東市のコミバスの現状
④ 神姫バスの下里校区での路線、停留所数、便数
⑤ 今後の高齢者に対する公共交通対策

２． 特別指定区域について
① 6月議会以降の地域拡大状況
② 今後の拡大計画

３． 農振農用地の見直しについて
① 6月議会以降の見直しの進捗状況について
② 今後の見直し計画

１． 加西市の今後の農業施策について
① 加西市の農業の現状と農業再生について
② 高齢化農業社会の取り組みについて
③ 地産地消について

２． 農地法第3条第2項第5号に定める下限面積について
① 一坪から始める農業者への取り組みについて

３． 学校教育の健全化について
① 小中学校、教職員のインフルエンザ予防対策について
② 通学路の安全対策の取り組み状況について

１． 道路について（主に北条中学校区）
① 市道西谷坂元線
② 市道小谷西谷線
③ 市道市村窪田線
④ 県道中寺北条線
⑤ 県道豊富北条線
⑥ 県道三木宍粟線
⑦ 丸山バイパス

２． 住宅政策について

① 新規居住者の住宅区域の設定及び活用について

質　問　内　容

9番
松尾幸宏

8番
衣笠利則

6番
中右憲利
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【一般質問】　第243回平成24年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 指定管理者の更新について
① オークタウン加西と健康福祉会館について利用者の声は？
② オークタウン加西　政策変更とは？
③ オークタウン加西　直営で今以上の利活用は期待できるの

か？
④ 健康福祉会館について　どんな運営？方針？自信？
⑤ 設置管理条例との関係？　　　　　等

２． 北条中学校音楽室の防音について
① 現状を調査してどうだったのか？
② 新築にあたり配慮は？
③ 施工上また構造上において材料等は？
④ 今後の対応は？

３． 防災士の育成について
① 役割と育成は？
② 資格取得への助成金の交付は？

１． 学校におけるいじめ問題について
① 加西市の小･中学校の不登校の現状及び、原因について
② 加西市の小･中学校のいじめ問題の現状と課題について
③ 教育委員会としての考え方

２． 研修施設オークタウン加西の管理運営について
① 民間委託から市直営に戻す理由のメリット・デメリット

３． 空き家の放置について
① 空き家バンクの再考について（防災・防犯の対策）

１． 尖閣諸島・竹島問題と学校教育について
① 市内小中学校教科書での記述内容
② 教師は郷土や国を愛する心を育む教育の必要性を実感して

いるか
③ 領土教育に関する教育委員会の方針

２． 食糧・エネルギー・雇用の地産地消について
① 市において食糧自給率100％は可能か
② 再生可能エネルギーの推進により、市においてエネルギー

の自給率は何％まで可能か
③ 雇用の地産地消は進んでいるか
④ 新しい動きを見せる刻が来ていると思うがどうか

３． 特別顧問・参与の動きについて
① 持ち掛けた相談内容
② 今後の予定
③ アドバイスを受けた内容の開示

7番
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【一般質問】　第243回平成24年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 指定管理について
① オークタウンについて
② 公募に向けて地元団体やNPOの育成はできたのか

２． 加西産野菜の推進について
① 食育に関するアンケート結果について
② 市民農園の現状と今後の展開
③ 野菜を食べよう企画の推進は？

３． 職員提案について
① 提案状況と実現した案件は？
② 提案の流れについて

４． 加西の教育について
① ワッショイスクールの現状と課題
② 全国学力テストについて
③ 情報発信
④ “トイレに行けない症候群”問題
⑤ 教育で人口を増やす施策

１． 加西の新しい未来を創る政策２０１２
① 「みんなで子供が遊べる公園をつくろう！」プロジェクト
② 加西スマートタウン構想
③ 若者と観光のコラボなど
④ 産学官連携で加西を近未来の農業都市へ

１． 加西病院の充実について
① 国の病院再編の方向性
② 県内の病院再編の流れ
③ 加西病院の現状と特色
④ 充実にむけての課題

２． 就学前の健康診査について
① 各段階での健診と対応状況
② 5歳児健診の必要性について

3番
別府　直

4番
深田真史
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【一般質問】　第243回平成24年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 防災について
① 高齢者、障がい者への対応
② 避難場所、公的施設の安全性
③ 通信、連絡手段について（防災無線等）
④ 原子力災害について

２． 保育、幼児教育について
① 新システムの動向について
② 統廃合と地域の理解について

３． 再生エネルギー普及について
① 検討されている制度について（太陽光発電設置補助など）

４． 住宅施策について
① 地縁、新規居住者制度と集合住宅について
② 雇用促進住宅の現状について

１． 幼保一体化計画について
① 九会3園の一体化（幼児園）計画内容について
・ 田原保育所への説明会について
・ 施設の使用方法、送迎方法について
・ 施設の改修及び新設について
② 北条南保育所、北条東幼稚園の一体化計画内容について
・ 施設増築に伴う園児の処遇対応について

２． これからの行財政の見通しについて
① 今後計画されている主な事業の予算とその内訳について
② 新たに取り組みたい事業と予算
③ 今後5年間の収支見通し（基金及び起債残高）

１． 防災対策について
① 防災アンケートの実施
② 防災会議への女性登用
③ 避難所の安全性点検
④ 教育施設の耐震化：小中学校の現状と今後の計画

２． 地域主権「一括法」の施行について
① 「義務付け・枠付けの見直し」に伴う条例制定の取組みと

今後の対応

３． 観光振興について
① PRの充実
② 観光ルートの作成
③ 北条町駅の改善

１． 鳥獣被害（シカ）対策（Ⅱ）について
① モデル地区の研究進捗状況
② 里山整備に関する予算について

２． 病院への苦情状況について
① 裁判を含めた苦情等の状況
② 苦情等への現在の対応について
③ 苦情対応の専門職の配置について

1番
井上芳弘
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